

Exportaciones mundiales de café con descenso mensual



Londres, 28 abr (RHC) La Organización Internacional del Café (OIC) reportó que las exportaciones mundiales del producto registraron en marzo un descenso interanual del dos por ciento, al contabilizar un monto de 10,72 millones de sacos de 60 kilogramos.

Según el informe, las ventas internacionales de la variedad robusta sumaron 4,10 millones de sacos, lo que representó un declive de 5,4 por ciento frente a marzo de 2016.

Mientras los envíos de café arábica llegaron a 6,62 millones de sacos, para un alza de 0,3 puntos porcentuales frente a igual mes del año precedente.

Pese a la merma general en marzo, las exportaciones globales del grano acumulan un incremento de 4,8 por ciento, hasta los 60,08 millones de sacos, en los seis primeros meses de la actual temporada 2016-2017, que comenzó el 1 de octubre del año anterior.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/128393-exportaciones-mundiales-de-cafe-con-descenso-mensual>



Radio Habana Cuba